

Cuba celebra conferencia internacional de Psicología de la Salud

Image not found or type unknown



Sociedad Cubana de Psicología de la Salud

La Habana, 16 nov (RHC) Cuba celebrará desde hoy hasta el próximo viernes 18, en el emblemático Hotel Tryp Habana Libre de esta capital, la IX Conferencia Internacional de Psicología de la Salud, PsicoSalud 2022.

El objetivo es desarrollar un fluido y amplio intercambio de ideas sobre aspectos metodológicos, teóricos y prácticos de la Psicología de la Salud, como disciplina específica, y su vínculo con otras especializaciones y campos del conocimiento que tengan a la salud humana como objeto de estudio.

Entre las temáticas a debatir estarán el bienestar humano, calidad de vida, violencia, enfermedades degenerativas, sexualidad, trastornos adictivos, religiosidad, terapias alternativas, neurociencias, estrés, psicooncología, psicocardiología, discapacidades, psicoanálisis, deporte, emergencias y desastres.

La presencia de pluralidad de enfoques y del trabajo multi e interdisciplinar garantizará conocer los aportes en este apartado y destacar el creciente papel de la psiquis, puntualiza el Comité Organizador de PsicoSalud2022, que precisó que en los días 14 y 15 fueron realizadas las sesiones pre-congreso. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/305075-cuba-celebra-conferencia-internacional-de-psicologia-de-la-salud>



Radio Habana Cuba